

Das Programm

Im Saal

10.30 Uhr Beginn - Segnung - Chöre - Information
 ab 11.45 Uhr Frühschoppen mit den Sulzberger Stegreif- Musikanten
Ihr könnt im Saal Mittagessen.
Mit dem Konsum von Kuchen und Kaffee unterstützt Ihr das Haus.
 14.00 Uhr Kasperltheater mit dem Wangener Puppentheater
Für alle Kinder bis mindestens 12 Jahre

Im Chorraum

13.00 Uhr Kirchenchor
 13.30 Uhr Musikschule
 15.30 Uhr Männerchor
 Film von der Renovierung mit Musik

Im Mountain Pub

Die Jugendlichen laden alle auf einen Besuch im Pub herzlich ein.
 Es gibt schmackhafte Pizzen, Bier und gute Weine.
 Musik, Tischfußball, Billard und Unterhaltung.

Kinderprogramm

11.00 Uhr 13.00 Uhr und 15.00 Uhr Kinderkino im Jungcharraum
 10.30 bis 13.30 Uhr Kinderschminken
 Ab 10.30 Uhr Spiele mit den JungcharleiterInnen.

Auf Euren Besuch freuen sich die Chöre, die Jugendlichen der Pfarrgemeinderat der Pfarrkirchenrat und

Pf. Peter Louka



zugestellt durch post.at

Pfarrblatt Sulzberg

Sonderausgabe

EINLADUNG

„Eröffnungsfest“ Tag der offenen Tür
 Haus zur Marienlinde
 Sonntag 21. Oktober ab 10.30 Uhr
 Information und Unterhaltung bis 17 Uhr

Die Erneuerungen im Sommer 2007

Außenrenovierung

Mit einem Kostenaufwand von EUR 36.000,- wurden Fenster und Fassade neu gestrichen, sowie das Vordach abgedichtet um weitere Schäden zu verhindern.

Chorraum

Mit sehr viel Engagement und rund 700 Stunden Eigenleistung haben der Kirchenchor St. Laurentius und der Männerchor mit Unterstützung durch den Planer DI Karl Sillaber einen sehr wertvollen Raum geschaffen. Verwendet wurde heimische Weißtanne teils sägerau teils geölt. Dabei wurde großer Wert auf gute Akustik, Beleuchtung, Bestuhlung sowie auf ausreichend Stauraum für Notenmaterial geachtet. Eine perfekte Musikanlage samt Beamer und Leinwand runden das Gesamtangebot ab. Dafür wurden EUR 50.000,- aufgewendet.

Mountain Pub

Nicht nur mit eigenen Ideen und einem Kostenaufwand von EUR 6.000,-, sondern ausschließlich in Eigenleistung, haben die Jugendlichen ihr Pub in vielen Ferienstunden, komplett runderneuert und eine völlig neue Atmosphäre geschaffen.

Jungcharraum

Mit EUR 3.000,- wurde nach 27 Jahren Nutzung, der Jungcharraum wieder aufpoliert.

Im gleichen Zug wurde mit einem Aufwand von EUR 5.000,- die Heizungssteuerung im ganzen Haus auf den heutigen Stand der Technik gebracht. Die Räume lassen sich jetzt einzeln regeln. Das bringt nicht nur Komfort sondern hilft auch Kosten sparen.

Diözese und Land fördern die Investitionen jeweils mit EUR 3.000,-. Die Gemeinde Sulzberg übernimmt die Hälfte der gesamten Kosten. Der verbleibende Betrag von EUR 74.500,- wird von der Pfarre übernommen.

| Kosten und Finanzierung | |
|----------------------------------|---------------|
| Gesamtkosten | EUR 155.000,- |
| Gefördert durch Diözese und Land | EUR 6.000,- |
| Gemeinde | EUR 74.500,- |
| Pfarre | EUR 74.500,- |
| davon durch Bausteinaktion | EUR 20.000,- |

30 Jahre Haus zur Marienlinde

Nach 30 Jahren „Dienst“ war es an der Zeit das Haus einmal gründlich aufzufrischen. Die Fassade, die Haustechnik, die verschiedenen Räume hatten ein „Facelifting“ dringend nötig.

Das Untergeschoss wurde über den Sommer mit viel Einsatz und Eigenleistung von Grund auf erneuert. Es wurde gezimmert, geschliffen, gemalt und verputzt. Unser Pfarrzentrum - das Haus zur Marienlinde - ist von Sulzberg nicht mehr wegzudenken. Für viele Mitbürgerinnen und Mitbürger, für Gruppen und Vereine ist es ein Stück Heimat geworden, ein Lebens-Raum für Jung und Alt.

Viele gehen ein und aus:

Jungchar, Senioren, Mountain Pub, Musikschule, Chorporben, Roratefrühstück, Tanzgruppen, Hochzeiten, Vorträge, Krippenausstellung, Suppentag, Faschingsveranstaltungen, Theater, Konzerte, Besinnung, Kränzle, Sitzungen, diverse Versammlungen usw.

In einem Monat finden bis zu 34 verschiedene Veranstaltungen statt.

Vorhaben für den Frühling 2008

Neue Stühle und Tische für den Laurenzisaal ist das nächste Ziel. Für die 40 Tische und 250 Stühle ist ein Betrag von rund EUR 55.000,- notwendig. Davon wird die Hälfte von der Gemeinde Sulzberg übernommen. Der Rest verbleibt bei der Pfarre.

Um dieses Ziel möglichst bald realisieren zu können bitten wir um Deine/ Eure Unterstützung.

Mit dem Kauf von einem oder mehreren Laurenzistuhl- Bausteinen in Bronze, Silber, Gold oder in Platin geben wir Dir/ Euch bis Ostern 2008 dazu Gelegenheit.

Es wäre ein toller Erfolg, wenn jeder dritte Tisch und Stuhl durch diese Aktion finanziert wird.

Mit der Bitte dieses Vorhaben zu unterstützen grüßt herzlich



Pf. Peter Louka

Bronze EUR 20,-
 Silber EUR 70,-
 Gold EUR 200,-
 Platin EUR 500,-

Für jeden Baustein ab Gold gibt es einen Laurenzistuhl
 Siehe Abbildung auf Seite 1 (20 cm hoch)